



**La exgobernadora de Yucatán dijo que hizo ese compromiso ante líderes parlamentarios de San Lázaro para evitar señalamientos de politizar el tema**

## **“Lucha contra Cuauhtémoc sale de San Lázaro; la Cámara de Diputados tiene dueño”, dice la emecista Ivonne Ortega**

Por Eloisa Dominguez

Tras la reunión de cada lunes que sostiene la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, que preside el morenista Ricardo Monreal, la emecista Ivonne Ortega informó que se comprometió con los líderes parlamentario a ya no hablar del caso Cuauhtémoc Blanco, “porque la Cámara tiene dueño”.

La exgobernadora de Yucatán dijo que tomó la decisión de ya no hablar de este caso ante reiterados señalamientos de que ella lo politiza.

“Reiteradamente dijeron que utilizo la Cámara, que se politiza. No quiero que tengan esos argumentos para poder salir (de la Jucopo). No lo voy a hacer en la Cámara, todos tienen mi celular, y con mucho gusto estaré a disposición de cualquier entrevista, y a partir de hoy la lucha sale de la Cámara, se va a la calle. La calle sí es de todos, la Cámara tiene dueño”, expresó la diputada de MC.

Comentó que llevará fuera de Cámara la lucha por la justicia de las mujeres, porque trata, dijo, de un tema de conciencia.

“En la Jucopo empecé inclusive diciéndoles que, si había alguien que se hubiera sentido agraviado por mí, les ofrecí una disculpa y que pensarán en la posible víctima y en el posible victimario. Está bien, no soy constitucionalista, pero la vida me hizo para la lucha”.